

---

COMMUNIQUE DE PRESSE

**ARDECHE CAMPUS CONNECTE**

**Les deux A2C restent ouverts et peuvent accueillir les étudiants ardéchois confinés**

8 avril 2021

---

Alors que depuis ce mardi 6 avril les établissements scolaires ont fermé leurs portes pour au moins 3 semaines, les deux campus connectés, **A2C Privas et A2C Aubenas continuent d'accueillir leurs étudiants en présentiel** et peuvent ouvrir leurs portes aux étudiants ardéchois confinés qui ont besoin d'une connexion internet ou de l'aide d'un coach.

Durant cette période de confinement, **le Département propose en effet aux étudiants ardéchois, en difficulté** à cause d'une mauvaise connexion au domicile ou pour des raisons de motivation voire d'apprentissage par exemple, **de bénéficier soit d'un simple poste de travail avec connexion internet, soit d'un accompagnement méthodologique hebdomadaire** de la part des coaches.

**Cette offre est proposée dans la limite des créneaux horaires disponibles** des postes de travail et des tuteurs.

Les campus connectés sont ouverts dans le respect du protocole sanitaire de l'Education nationale, les postes de travail partagés seront désinfectés après chaque utilisation.

Le nombre de places étant limité, les étudiants intéressés doivent s'inscrire sur **ardeche.fr/A2C**.



Après Privas et Aubenas, un troisième campus connecté ouvrira ses portes à la rentrée de septembre à Annonay

---

Contact : Virginie Perrin / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 – [com@ardeche.fr](mailto:com@ardeche.fr)

